BIBLIOGRAPHIE

LA SŒUR ROSALIE, par Fernand Laudet, directeur de la Revue hebdomadaire, 1 vol 1n-12 de la Collection Science et religion (série Biographies, no 581). Prlx: 15 cts. BLOUD et Cie, édit., 7, place Saint-Sulpice Paris (VIe).

Une pauvre religieuse gouvernant une communauté dans le plus misérable quartier de Paris, y vivant au jour le jour pendant cinquante ans, n'ayant pour tâche et pour but que de remplir fidèlement son devoir de charité médiatrice, le faisant avec amour jusqu'à l'usure, jusqu'à. la fin, mais ayant une vertu tellement irradiante et un dévouement si contagieux qu'elle sort de son câdre, exerce son influence au delà des limites que s'est assignée sa modestie et devient une des plus pures gloires de Paris. telle a été "la Sœur Rosalie". On eât difficilement trouvé, il faut le reconnaître, une figure plus sympathique pour inaugurer cette nouvelle série de biographies populaires. De même il n'était guère possible de confier le soin d'écrire cette vie à un écrivain plus délicat, plus chaleureux, que le distingué directeur de la Revue hebdomadaire.

Lettres de Sainte Catherine de Ricci

du Tiers-Ordre régulier de Saint-Dominique

TRADUITES DE L'ITALIEN PAR UNE RELIGIEUSE DU MÊME ORDRE

Un fort volume in-3o. Prix: \$1.00

... Vous me faites l'honneur de me demander mon avis sur l'opportunité d'une édition française des *Lettres de Sainte Catherine de Ricci*. Mon avis, vous le connaissez : j'ai conseillé cette traduction

et j'applaudis de tout cœur à l'édition.

La douce et chère sainte le mérite si bien! Elle reste si vraie et si pratique derrière ses grilles! Ses conseils sont si pénétrants et si bons! De sa solitude, elle comprend parfaitement le monde, le juge, le corrige avec un bon sens, une fermeté, une sagesse qui ne se démentent jamais. Et ces jugements, parce qu'ils sont puisés dans la meilleure lumière, restent utiles et applicables toujours et pour tous.

Vous faites donc bien de mettre ce livre entre les mains des personnes pieuses de notre époque; vous faites bien de le mettre sous les yeux de ceux qui, de nos jours surtout, prétendent que le cloître

appauvrit les âmes...

Je vous félicite donc d'avoir édité une fidèle traduction française de ces *Lettres*. Vous travaillez ainsi et à la gloire meilleure d'une grande sainte et au bien meilleur des âmes...

Fr. Joachim Berthier, des Frères-Précheurs.

S'adresser pour le susdit volume aux Sœurs Dominicaines de Sainte-Croix-Noorbeck (Limbourg, Hollande).

Superiorum permissu.

De licentia Ordinarii.